

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Recommandations de vote de l'UDF Vaud

(Yverdon-les-Bains, le 8 novembre 2011) La section vaudoise de l'UDF a défini ses recommandations de vote pour le second tour de l'élection du Conseil des Etats du 13 novembre prochain, ainsi que pour l'élection complémentaire du Conseil d'Etat du 27 novembre.

Election du Conseil des Etats (2^{ème} tour)

L'UDF Vaud a étudié les différentes candidatures de cette élection, mais n'a pas trouvé de candidats proches des idées de notre parti. Néanmoins, afin que les forces politiques de notre canton soient équitablement représentées au Conseil des Etats, l'UDF recommande à ses électrices et électeurs de soutenir les candidatures d'Isabelle Moret et de Luc Recordon, candidatures que l'UDF estime les plus proches du centre.

Election complémentaire du Conseil d'Etat

L'UDF Vaud a là aussi étudié les différentes candidatures en présence. Pour l'UDF, M. Emmanuel Gétaz est le candidat le plus centriste et le plus proche des idées de notre parti. Par ailleurs, l'UDF rappelle que le député de Riviera Libre Jérôme Christen a permis la création du groupe de l'Alliance du Centre (AdC) au Grand Conseil vaudois en 2007. L'UDF Vaud recommande dès lors à ses électrices et électeurs de soutenir la candidature d'Emmanuel Gétaz.

Pour tout renseignement complémentaire :

Jérôme Wulliamoz, président de l'UDF Vaud, tél. 079 / 606.17.40.

Maximilien Bernhard, député, tél. 079 / 600.99.68.